

# BROADCAST

## Babinsa Koramil 0829-09/Blega Terima Reward Dari Kapolres Bangkalan

[AHSAN - BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 6, 2023 - 14:19



*Serda Suhartono, Babinsa Desa Nyormanis Koramil 0829-09/Blega saat menerima Reward dari Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono, SH, S.IK, MH*

BANGKALAN, - Salah seorang Bintang Pembina Desa (Babinsa) mendapatkan Reward (penghargaan dari Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono, SH, S.IK, MH atas jasanya bersama dengan anggota Polsek jajaran Polres Bangkalan. Penyerahan Reward kepada Babinsa Desa Nyormanis Koramil 0829-

09/Blega, Serda Suhartono dilaksanakan pada Apel pagi di halaman Apel Mapolres Bangkalan pada Senin (06/02/2023).



*Serda Suhartono, Babinsa Desa Nyormanis Koramil 0829-09/Blega yang mendapat Reward dari Kapolres Bangkalan.*

Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono, SH, S.IK, MH yang bertindak sebagai Pimpinan Apel, dalam arahannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh personel yang menerima Reward, "Saya ucapkan selamat kepada seluruh penerima reward, Selalu berbuat baik dalam memberi pelayanan kepada masyarakat. Tampilkan kebaikan kita di Medsos, bukan untuk riya' tapi untuk mengajak atau menggugah orang lain agar berbuat yang sama yakni berbuat baik." T tutur Kapolres dalam arahannya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Letda Inf Chamim (Pasandi Kodim 0829/Bangkalan) yang hadir bersama Serda Suhartono (Babinsa Desa Nyormanis Koramil 0829-0829-09/Blega), usai menerima Reward menuturkan, "Alhamdulillah, salah seorang personel Babinsa Koramil 0829-09/Blega yakni Serda Suhartono mendapatkan penghargaan (Reward) dari Bapak Kapolres Bangkalan pagi ini." T tutur Pasandi.

"Penghargaan tersebut diberikan atas pengabdianya dalam membantu masyarakat saat banjir di Kecamatan Blega beberapa waktu yang lalu. Reward diterima Babinsa Koramil 0829-09/Blega ini bersama dengan sekitar 56 Personel Polres Bangkalan lainnya." Sambungnya melanjutkan.

Pasandi berharap, "Semoga dengan Reward yang diberikan ini dapat menjadi penyemangat bagi rekan-rekan personel lainnya dalam memberikan pengabdian terbaiknya." Pungkas Pasandi.

Hadir dalam apel penyerahan reward antara lain, Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono, SH, S.IK, MH, Wakapolres Bangkalan, Kompol Mukhamad Lutfi, SH, MH, Pejabat Utama Polres Bangkalan, Kapolsek jajaran Polres Bangkalan serta Pasandi Kodim 0829/Bangkalan, Letda Inf Chamim.